

La Jornada de Kirk a lo Largo de su Cirugía a Corazón Abierto

“Sabía que tenía un problema. Noté que mi corazón latía rápido si hacía un esfuerzo. No tenía síntomas de lo que yo llamaría un ataque al corazón, como falta de respiración. Dolor en el pecho, no tenía sudor excesivo. Pero algo no iba bien.”

“Me mostraron después, muy claramente que tenía bloqueos importantes en las arterias coronarias de mi corazón. Necesitaba cirugía de bypass.”

“Esta jornada a través de la cirugía cardíaca, fue - un shock, salió de la nada. Pensamos que tenía un problema menor de repente nos enteramos en el hospital que no era algo insignificante que no podría salir del hospital y que iba a necesitar una cirugía mayor.”

“Lo que de inmediato corre por tu mente cuando te enteras que vas a tener una cirugía a corazón abierto, es que para mí, que era una cirugía muy importante y complicada. Empiezas a pensar en por supuesto en ti mismo, en tu vida, tu familia— la esposa, los hijos, los nietos y cosas así, tus amigos y demás.”

“Cuando me desperté en la UCI esa tarde, Lo que recuerdo, era, básicamente era que ahí estaban mi esposa, mi hija, mi hijo, parados junto a mi no recuerdo tener dolor fuerte. Era sabes, había obviamente pasado por una operación mayor, pero ahí estaba yo, y ellos juntos para consolarme, y todo parecía algo bueno.”

“Poco después de la cirugía, ellos me sorprendieron de lo rápido que empezaron con básicamente con la recuperación ya sabes procedimientos, y una de las cosas era el espirómetro que me dieron para checar la capacidad de mis pulmones y cosas así.”

“En un día más o menos, empezaron a desconectarme de los cables, y me cambiaron de la UCI a una habitación regular en el ala cardíaca, y con solo cambiarme a una habitación regular en una sección normal del hospital, me hizo sentir mucho más cercano de poder irme a casa en realidad, solo unos cuántos días.”

“Lo que otra sorpresa fue la rapidez sientes que te estás recuperando. Una vez que llegas a esa habitación normal en esa habitación te hacen sentar. Cuando menos te das cuenta, ya tienes permitido caminar en los pasillos, y te sientes mucho más te recuperas mucho más rápido de lo que me hubiera imaginado, de una operación tan importante como la de corazón abierto.”

“Hay cosas que quiero hacer con mi vida. Tengo un futuro que me entusiasma. Esto me regaló el futuro que no tenía antes. Esto es algo importante que necesitas si es necesario hacerlo, debes hacerlo. Lo que necesitas es afrontar las consecuencias, pero en verdad, en general, no ha sido una experiencia terrible. Mm Estoy contento de haberlo hecho, y estoy muy contento de haber sabido que lo necesitaba antes de que fuera demasiado tarde o sucedió algo peor.”